



PLATEFORME NATIONALE DES ORGANISATIONS DE LA SOCIÉTÉ CIVILE SUR L'EAU ET L'ASSAINISSEMENT DU SENEGAL

POSCEAS



La plateforme se veut un cadre de concertation, de mobilisation, d'anticipation, de proposition, de plaidoyer et de mise en cohérence des actions des OSC en vue d'une contribution efficiente à la gouvernance du secteur Eau et Assainissement

Plateforme :

Zone d'intervention :

→ Sénégal

Cibles :

→ organisations de la société civile nationales et internationales intervenant dans le domaine de l'hydraulique et de l'assainissement

Date de création :

→ 27 juillet 2018

Siège :

→ CONGAD

Durée de mandat de la Coordination par Eau Vive Sénégal :

→ 2 ans renouvelé 1 fois

Nombre de membres :

→ 75 organisations de la société civile nationales et internationales



Mme Mame Tacko DIALLO GAYE

Ex. Coordinatrice de la POSCEAS

mtdiallo.evs@gmail.com

Briève description de la plateforme :

La Plateforme a pour objectifs de :

- Fédérer les initiatives des différents acteurs de la société civile, pour mieux impacter les performances du secteur de l'eau et de l'assainissement ;
- Renforcer les capacités des membres et des acteurs afin qu'ils puissent davantage contribuer et influencer sur le dialogue politique pour l'effectivité du droit à l'eau potable et à l'assainissement ;
- Faciliter la mutualisation des ressources et le partage d'informations et d'expériences entre les OSC en vue d'une contribution de qualité à la gouvernance du secteur de l'eau et de l'assainissement ;
- Harmoniser les points de vue et faire des propositions communes sur des questions stratégiques concernant le secteur de l'eau et de l'assainissement.

Il est important de préciser que la Plateforme peut saisir des bailleurs sur la base de son plan d'actions.

La plateforme nationale des organisations de la société civile du Sénégal intervenant dans le domaine de l'eau et de l'assainissement au Sénégal (POSCEAS) a été mise en place le 27 juillet 2018 au sein du CONGAD sur l'impulsion du projet « Appui à la certification citoyenne dans l'hydraulique et l'assainissement pour la transparence – DISS'EAU » financé par l'Union Européenne dans le cadre du PAISC.

Après quatre années d'existence, la POSCEAS a procédé le 03 novembre 2022 à l'AG ordinaire de renouvellement de son bureau de coordination après l'exercice de deux mandats tel que stipulé dans sa charte. Ce renouvellement s'est déroulé sous la présidence du Président du CONGAD.

A savoir

M. Aziz FAYE est le nouveau coordonnateur de la plateforme. Il a remplacé Mme Mame Tacko DIALLO GAYE à l'issue de l'Assemblée ordinaire du 03 novembre 2022.

La POSCEAS fut membre du comité d'organisation du Forum Mondial de l'Eau Dakar 2022. Les membres de ladite plateforme ont été assez bien représentés dans les groupes de travail du 9ème FME Dakar 2022. Elle assure la vice-présidence du cadre de concertation des acteurs de l'assainissement et est membre du pôle des experts de l'eau.

Le 10 novembre 2002, l'ancien bureau de la coordination a procédé à la passation de service sous la supervision du directeur exécutif du CONGAD.

Depuis sa création, la POSCEAS met en œuvre sa structuration et s'est implantée dans 5 régions avec la mise en place de plateformes régionales. Il s'agit des régions de Thiès, Saint Louis, Matam, Sédhiou et Ziguinchor. Elle est composée aujourd'hui de soixante-quinze (75) organisations de la société civile nationales et internationales intervenant dans le domaine de l'hydraulique et de l'assainissement. La POSCEAS a noué des partenariats avec des structures et réseaux internationaux tels que le programme Solidarité Eau (pS-Eau), la Coalition Eau, le secrétariat international de l'eau (SIE), l'alliance de l'Afrique francophone pour l'eau et l'assainissement (AAFEA)...

Au niveau national, la POSCEAS collabore activement avec le Ministère de l'eau et de l'assainissement et l'ensemble de ses démembrés pour contribuer de manière efficace à la définition des politiques publiques.

La POSCEAS compte poursuivre cette dynamique pour la promotion de la bonne gouvernance dans le secteur et continuer son engagement pour l'atteinte de l'ODD 6 en 2030.

